

Am 24. Und 25. Juni bietet die Musikschule Neustadt zwei abwechslungsreiche Konzerte. Am Samstag findet der jährliche „Saitencocktail“ statt, bei dem sich ca. 80 Schülerinnen und Schüler der Gitarrenklassen Faber, Hagemann, Kaack, Kostova, Kotucha, Meyer, Oppermann und Turmann zu einem großen „Gitarrenorchester“ zusammenfinden. Seit Wochen wird im Instrumentalunterricht schon daraufhin geübt und ab 10 Uhr wird das Orchester dann in einer vierstündigen Probe zusammengeführt.

Um 14.15 Uhr können die Besucher das Ergebnis bewundern und sich von Stücken wie Paradise (Coldplay), Bloody Mary (Lady Gaga) und einem Filmmusikmedley in die Welt der Gitarrenmusik entführen lassen.

Am Sonntag, 25. Juni konzertiert das Kammerorchester „Frisch Gestrichen“ der Musikschule unter Leitung von Eva Politt wieder im Gemeindehaus der Liebfrauenkirche. Zu den Schülerinnen und Schülern der Musikschule kommen auch Studierende aus Hannover hinzu, die ehemals Unterricht an der Musikschule hatten.

Im Programm stehen diesmal ganz besondere und selten gespielte Werke wie das „Konzert für drei Violinen“ von J.S. Bach. Einen wunderbaren Kontrast dazu stellt die „Suite a-moll für Flöte und Streicher“ von Telemann mit dem Solisten Benjamin Martens dar.

Eine Überraschung im Programm haben die jüngsten Geigerinnen parat: Die virtuose "Aria über Bergamasca" von Uccellini werden sie solistisch vortragen. Nachdem sich das Ensemble zur finalen Vorbereitung auf das Konzert zu einem intensiven Probenwochenende in Bad Fallingbostal trifft, treten Sie um 17.00 Uhr im Gemeindesaal der Liebfrauenkirche auf.

Der Eintritt für beide Konzerte ist frei.

Am 30.06. veranstaltet die Musikschule von 16.00 – 18:00 Uhr einen Tag der offenen Tür.

Weitere Infos unter www.msneustadt.de oder telefonisch unter 05032 89 49 10.

